

"La mala memoria", de Marco Antonio de la Parra, Editorial Planeta, 1997, 250 páginas.

Subtitulado como "Historia personal de Chile contemporáneo", este libro permite adentrarse en la evolución del país desde un Estado protector en los años 50, a uno liberal y descentralizado como el de hoy. De la Parra es muy bielido al retratar sus recuerdos, que son los de la generación del Bicentenario, que creció en la dictadura de Pinochet y que se ha ido integrando a la democracia.

Art. sobre
"La mala memoria"

Art. sobre
"La mala memoria"

Letras actuales [artículo].

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1998

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Letras actuales [artículo].

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)